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安芸高田市選挙管理委員会 御中

突然の FAXで失礼致します。
市長選候補者の熊高昌三氏の連絡先が判らないため、貴選挙管理委員会へ FAX させて頂く次第とな
りました。お手数ですが熊高昌三氏へ渡してくだされば幸いです。

安芸高田市長選候補者 熊高昌三氏への質問書

市長選候補者 熊高昌三様

福島市矢剣町１１－３星野節子
０２４－５６３－７６５０
https://ameblo.jp/animal-police

１、貴殿は「熊と人との住み分けを１５年も考えている」と仰いましたが、１５年もかけてできな

かったことをこれからできるのでしょうか？

２、先の６月６日、私は安芸高田市役所へ FAX・電報を送りました。内容は虚言症の石丸伸二氏を
批判するものでした。石丸伸二は、市議から恫喝されたとでっちあげたことを発端に印象操目的の

YouTube を次々と投稿して、『旧体質の議会と闘う若き熱血市長』という台本を作り上げて演じてい
るワルです。

貴殿もご存じのように石丸伸二は名誉毀損裁判であっけなく負け、市長選出馬の際の選挙ポスター

代金未払い裁判でもあっけなく負けてます。また、石丸伸二こそ、特定の業者と癒着してる感があ

ります。

３、私から FAX と電報で攻撃された石丸伸二氏が貴殿へ相談したのではありませんか？貴殿は私か
らの攻撃をかわすために｢人と熊との共生を｣公約に掲げれば良いと思いついたのではありません

か？貴殿は日頃から熊を哀れんでいるわけではないため、うっかり｢ケモノ｣ と表現してしまったの

ではありませんか？

これについて、事実に反するようでしたら謝罪致します。

４、安芸高田市は人口２万人程度の市です。生き残りよりも合併によって行政ｻｰﾋﾞｽｺｽﾄを下げる

方向性を示すほうが国民のためになると思います。コンパクトシティ化を進めましょう。

５、貴殿が石丸伸二氏の方向性を引き継ぐと仰いましたがどの点を引き継ぐのでしょうか？

６、石丸伸二氏は今月上旬、YouTube 生配信で集まった３００万円ものスパチャを生徒会長へ寄附
すると仰いましたが、選挙ポスター代金未払い裁判であっけなく負けた石丸伸二氏が本当に寄附す

るのでしょうか？石丸伸二氏と懇意にされてる貴殿には監視をお願いしたく思います。

また、『打算は誤算に終わる』と石丸伸二氏へお伝えください。


